

# 麦 笛

(第37号 令和2年.12・1月)

## 陶芸教室 開始

東京都はコロナの感染拡大がさらに急速に進んでいます。引き続き、気を引き締めて職員一同保育を実施していきます。保護者の方々におかれましても、ご協力の程お願い申し上げます。

先日卒園生のお母さまから、「とてもいい陶芸教室がありますよ」とご連絡を頂きました。小金井市前原町にある「藤本陶房」。早速お電話したところ、すぐに先生が来所して下さいました。現在、南小などにも行かれていらっしゃるようで、こちらの希望をすべて聞いて下さり、とても感謝しています。5歳児が1クラスずつ、月1回通うこととなり、雨の日は先生が材料を持って、こむぎ保育園に来て下さるとのこと。土を掘って粘土に使うこともあるようで、とても楽しみです。参加する園児は、マスクを着用し、ソーシャルディスタンスをとって実施します。当日はジップロック付きの袋にマスク（マスク内側に記名）を入れて、汚れてもいい服装で、お越しください。

それに先駆け、先日、その卒園生と佐藤（孝）先生と大岩先生、3人でこむぎ用のクリスマス陶器を作りに行ってきました。2週間ぐらいで焼きあがるとのこと。夕方、中に電池の「火」を入れると、きっと素敵なイルミネーションになることでしょう。お楽しみに。



園芸係（担当 外岡 野口 宮根 吉田です。宜しくお願い致します。）

9月、園庭の畑に5歳児さんとじゃがいもを植えました。お子様達は初めて見る種イモを触ったり匂いを嗅いだりと興味津々でした！匂いを嗅いだ感想は、「クサイ…」とのことでしたが、種イモを一生懸命植えた後は大きく育てたいという思いから、水やりのためのじょうろの争奪戦が起きていました。今も園庭に行くとき必ず水やりをする5歳児さん。収穫が待ち遠しいです！

10月には新園前の花壇に4歳児さんとチューリップの球根を植えました。発芽はまだまだ先ですが、看板を作成したり、水やりをしたりと開花を楽しみにしている様子です。送迎時に可愛い絵の看板をご覧になってみてください♪